

AUTOUR des bébés

- Échanges avec les professionnels de PMI et de la petite enfance
- Ateliers : allaitement, portage, massage, livres, gestes de premiers secours, etc.
- Stands
- Espace Snoezelen

Dans le cadre de la Semaine mondiale de l'allaitement maternel



VENDREDI 17 OCTOBRE 2025

De 10h à 17h

Espace 1500

Ambérieu-en-Bugey

Entrée libre et gratuite



smam.ain.fr

AIN⁰¹
le Département

Ateliers

VENDREDI 17 OCTOBRE 2025

De 10h à 17h

Espace 1500

Rue du savoir - 01500 Ambérieu-en-Bugey
Parking devant l'Espace 1500

Ateliers gratuits :

Stands et ateliers « Autour des bébés »,
rencontres de professionnels :

- Langage et livres : présence de la médiathèque, rencontres d'orthophonistes, ateliers raconte-tapis
- Allaitement maternel : démarrage et positions pour allaiter
- Alimentation pendant la grossesse, l'allaitement, diversification alimentaire
- Mode de garde et reprise du travail
- Portage en écharpes
- Massage du bébé
- Atelier « santé environnementale de la femme enceinte et de l'enfant »
- Prévention des écrans
- Espace Snoezelen
- LAEP Pré Ambulle et Bulles de Soie
- Stand du Centre Social Le Lavoir
- Stand PMI, Centre de Santé Sexuelle
- **Le matin uniquement** : éveil musical « Bulles de sons »
- **L'après-midi uniquement** : « Gestes de premiers secours et prévention des accidents domestiques »

Actions animées par : les professionnels de PMI, de la petite enfance et de la médiathèque, les orthophonistes, une diététicienne, une assistante maternelle, une MAM, le CIDFF, les professionnels de santé de la maternité d'Ambérieu, une psychologue spécialisée en prévention des addictions, les médiatrices du CCR d'Ambronay, les sapeurs-pompiers d'Ambérieu

Tél : 04 74 34 64 80



En 2025, le Département de l'Ain, chef de file des solidarités humaines, réaffirme avec force et engagement son soutien aux actions en faveur de l'enfance et de la famille. Par ces événements « Autour des bébés », la collectivité démontre une nouvelle fois son attachement à l'accompagnement des parents lors de l'arrivée d'un nouveau-né au sein du foyer. Au travers de la Protection Maternelle et Infantile (PMI), la collectivité s'emploie à organiser des ateliers et des échanges sur des sujets de santé publique comme la motricité, l'alimentation, la limitation de l'exposition aux écrans et l'allaitement. Ces sujets autour de l'enfant sont importants et le Département de l'Ain s'attache à soutenir les familles aindinoises. Parce qu'un enfant qui grandit dans un environnement sain et serein sera un individu épanoui dans les différentes étapes de sa vie.

Martine Tabouret

Vice-présidente du Département de l'Ain
déléguée à l'autonomie,
à l'enfance et à la famille

